

「新しい年、自分らしく」

新しい年を迎えると「今年こそ何かを始めよう」と気持ちが引き締まる思いがします。お正月の空気には、不思議と心を前向きしてくれる力があります。多久には、孔子さまをまつる多久聖廟があり、私は毎年ここに初詣に出かけます。聖廟の正面、石段を上る前に見上げると、鬼の面のような表情をした古い文様が飾られています。これは「饕餮（とうてつ）」といいう伝説の獣だそうで、その下を通ると、心の迷いや欲が静まるといわれており、心静かな気持ちでお参りできます。

孔子の教えを集めた『論語』には、こんな言葉があります。

「己の欲せざる所は、人に施すこととは、人にしてはいけない」といふ意味です。自分の気持ちに正直になることで、初めて他人への思いやりも生まれる。そんな温かな知恵が込められています。『論語』は、孔子と弟子たちの対話をもとに書かれた本です。人と人の温かなやりとりが詰まっています。今を生きる私たちの心に響く言葉がたくさんあります。

自分の心を大切にすることは、決してわがままではありません。むしろ、自分を知り、認めることで、人にも優しくなれるのではないか。新しい一年、人と比べたり無理をしたりせず、自分らしくいられる時間を大切にしたいのです。心穏やかに、自分のペースで進める一年になりますように。

社会教育指導員 宮下法子

市交際費の支出状況



令和7年11月分

支出種別	区分	件数	金額(円)
弔慰	今月分 累計	1 46	5,000 112,800
見舞い	今月分 累計	0 0	0 0
御祝	今月分 累計	2 34	22,000 169,900
賛助	今月分 累計	0 2	0 13,284
激励金	今月分 累計	0 0	0 0
接遇	今月分 累計	2 9	12,580 113,953
会費	今月分 累計	3 17	18,720 89,800
その他	今月分 累計	0 2	0 7,645
合計	今月分 累計	8 110	58,300 507,382

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ

総務課 秘書係

☎0952-75-2115

お疲れさま、そしてありがとう「関西多久会」

12月17日 記

香月 正則の

市長日記

温故知新とは、「故きを温ねて新しきを知る」、先人の教えや歴史を探求し新しい道を見つけることが大事であります。

先人として、そして先輩として多久の地を離れて、生活をされている方々が多くいらっしゃいます。その中に「関西多久会」という関西圏を中心として多久市出身者が集う会があり、多久市長として初めて参加する私を温かく迎えていただきました。

懐かしい多久市での思い出を教えて頂いたり、とても初めてお会いしたときは思えない気持ちになりました。やはり故郷である多久市がみなさんの心の拠りどころだと感じました。

この「関西多久会」の会長のお名前が「小川 あわたくみ多美」

会」。

みなさんから「これから多久市の発展は新市長にかかるよ」と激励の言葉をいただきました。これまで、関西多久会をお支えいたいた全ての方々に感謝します。お疲れさま、そしてありがとうございました。「関西多

さんでまさしく会長に成るべくしてご両親が名づけられたのではと思いました。しかししながら、この「関西多久会」は今回60回目を迎える節目に高齢化などを理由に会を閉じることを決断されました。会長の挨拶でこれまでの楽しかったことや、会を閉じる申し訳なさや悔やむ思いを言葉にされました。が、会場全体の大きな拍手で一つになつたよう

